

LES 5 DESTINATIONS LES PLUS SÛRES

Le forum économique mondial (World Economic Forum) a publié le Travel & Tourism Competitiveness Report 2017, qui se penche notamment sur la sécurité et le sentiment de sécurité dans 136 pays. La Belgique se classe à la 32e place de cet indice, soit une progression de sept places, malgré les attentats de l'année passée. Voici le top 5 pour 2017.

1. FINLANDE

S'il vous fallait encore une raison d'aller dans ce pays magnifique, la voici. La Finlande fête le centenaire de son indépendance.

2. ÉMIRATS ARABES UNIS

Les Émirats arabes unis sont bien classés parce qu'ils ne ménagent pas leurs efforts pour se hisser en tête de tous les classements en matière de tourisme. La rude concurrence avec leur voisin Oman et le Qatar proche n'y est pas étrangère.

3. ISLANDE

Seulement 330.000 habitants et peu, voire pas de policiers en rue. Au début de l'année, un meurtre a toutefois défrayé la chronique. C'est très exceptionnel, car le pays ne recense généralement qu'un ou deux homicides par an. Donc oui, vous pouvez toujours y passer vos nuits à la belle étoile, de préférence en été.

4. OMAN

Comme les Émirats arabes unis, Oman se présente comme l'un des pays les plus sûrs du Golfe. Le tourisme y est encore en plein développement. Les Omanais sont particulièrement sympathiques et accueillants. Attention toutefois: tenez-vous à distance de la frontière avec le Yémen.

5. HONG KONG

Des millions d'habitants y vivent dans des bidonvilles et les piétons peuvent vraiment y être considérés comme des usagers faibles, mais le sentiment de sécurité est élevé dans cette métropole. Son taux de criminalité est un des plus faibles au monde.

SOUTENEZ JEAN-CLAUDE (76), JEAN (71) ET CHARLES (73)

3.500 KM À VÉLO POUR LA BONNE CAUSE



Les trois cyclistes partiront le 19 août pour un périple de 6 à 7 semaines. Ils espèrent encore cette fois récolter 100.000 euros. Si vous voulez faire un don, rendez-vous sur www.cyclistesdelespoir.be. Attestation fiscale pour tout don à partir de 40 euros.

Septuagénaires et sportifs, Jean-Claude de Gourcy, Jean Barreau et Charles Ullens n'en sont pas à leur coup d'essai. Ils ont déjà fait Bruxelles-Jérusalem (4.600 km) et Namur-Vilnius (3.000 km) à vélo, chaque fois pour une bonne cause. Cet été, ils vont effectuer leur tour de France, sans aucune assistance. "Nous sommes fous", rigole Jean-Claude. Les trois cyclistes vont parcourir 3.500 km pour soutenir financièrement la Chaîne de l'espoir Belgique. La Chaîne de l'espoir s'engage en faveur des enfants qui ont besoin d'une aide médicale ou d'une intervention chirurgicale. Outre la Belgique, l'organisation est active au Nicaragua, en République démocratique du Congo, au Rwanda, au Sénégal et au Bénin. Infos: www.chaine-espoir.be

ANTWERP AIRPORT ET OSTEND-BRUGES AIRPORT

ENFIN UN NOUVEAU HALL DES DÉPARTS



Antwerp Airport en a enfin fini avec les travaux. La surface du hall des départs rénové a pratiquement doublé. La direction espère ainsi atteindre une capacité de 400.000 passagers par an. Des travaux s'imposaient aussi dans le hall des départs d'Ostend-Bruges Airport. Les nouvelles installations des deux aéroports offrent plus de confort aux passagers, une sécurité optimale et une meilleure efficacité. Basé à Ostende, le voyageur TUI est enchanté par la métamorphose de l'aéroport d'Ostende et y a installé une nouvelle zone d'accueil. Tant l'aéroport que TUI espèrent attirer plus de passagers à Ostende grâce à cette infrastructure moderne.